

## Dankeschön-Aktion für unsere fleißigen Schülermultiplikatoren

In diesem Schuljahr haben knapp 20 Schüler aus allen 8. Klassen am Projekt zur Suchtprävention: „Sucht hat viele Gesichter!“ mitgewirkt und sich zu einem „Schülermultiplikator“ ausbilden lassen.

Als Dankeschön-Aktion für dieses tolle Engagement und den wichtigen Einsatz als „Multiplikator“ in den 6. und 7. Klassen, sind wir, Herr Fries & Frau Hofmann-Lugbauer, am 07.02.2019 gemeinsam mit den Schülern ins Kino nach Aschaffenburg gefahren. Passenden zum Thema „Drogen“ haben wir den Film „Beautiful Boy“ (= Dramatische Story eines Teenagers, der in die Drogensucht verfällt) angeschaut, auch ein kleiner Snack während der Kinovorstellung wurde für alle Schüler bereitgestellt. Es war ein toller und interessanter Ausflug, der Dank einer weiteren Finanzspritze unseres Kooperationspartners „Rotary Club Schöllkrippen/Kahlgrund“ erst ermöglicht wurde.



geschrieben: Nicolas Fries (FÖL)